
Richiesto un incontro tecnico con il Comitato promotore del Forum
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GIULIANOVA – Dopo l’incontro avuto nei giorni scorsi con il gruppo di cittadini giuliesi promotori, insieme all’Associazione
Demos, del Forum dell’Annunziata il Comitato di Quartiere richiede un incontro con i tecnici comunali per individuare le
problematiche riguardanti l’area interessata al progetto di riqualificazione.

L’area sottesa a progetto riguarda l’ex campetto in via Mattarella e tutta l’area di parco che la circonda, comprendente
anche l’ex Bora Bora.

Il Comitato di Quartiere Annunziata si era precedentemente interessata all’area riscontrando che tali terreni, dopo una
variante fatta anni fa, sono intestati a più privati e deve essere effettuato un piano attuativo da parte loro per la cessione.

Va ricordato, inoltre, che il Comitato di Quartiere Annunziata termina il proprio mandato nel mese di dicembre e quindi ogni
tipologia di collaborazione verrà demandata all’eventuale prossimo comitato.

https://www.giulianovanews.it/2022/11/richiesto-un-incontro-tecnico-con-il-comitato-promotore-del-forum-allannunziata/
https://www.giulianovanews.it/2022/11/richiesto-un-incontro-tecnico-con-il-comitato-promotore-del-forum-allannunziata/
https://www.giulianovanews.it/2015/07/giulianova-il-cittadino-governante-annunziata-la-storia-completa-del-contratto-di-quartiere-si-correggano-almeno-le-scelte-sbagliate-ancora-migliorabili/annunziata_aereo/

